ra el militarismo por lo que es, sino perque danos a concurrir a las elecciones. actualmente es un arma en manos de los burgueses. No con-enemigos del militarismo, como noglo-son del Estado, sino de los burguezes que hoy lo detentan, y a quienes quieren arrebatar su posesión para hacerio servir, como en Rusia, para sus fines depredominio autoritario. Militaristas son, y como tales se comportan, yendo a la conquista del ejército, como van a la conquista del poder político, pero no a su destrucción.

guesas, al espíritu de disciplina militarista. do al llamamiento del gobierno, y para eso kno en la luoba contra Denikine, debió ceder compañeros, no tenemos que creer que los Y en verdad que eso está bien, es lógico alza tribunas en las esquinas y llena las co- por falta de armas y municiones; el había anarquistas estén en este plano. y responde a la indolo autoritaris de los lumnas de sus voceros invitando a los jóve- pedido-continuamente-ayuda al comando del Encontramos lógico que "Ideas" exitique a socialistas estatales. Ellos no abominan aho- nes a acudir a los enarteles, y a los ciuda- Ejército Rojo, pero por órdenes superieres los que han dado una respuesta al Comité Pro

> A shistarse, pnes. A slinearse, a la enrada de los esteles los jés años: a formar fila ante las urnas, los ciudadanos! Esta es la voz de orden que baja desde el Sinai moscovita, y que es preciso cumplir si se quiere trabajar por la revolu- Mockno al comando del ejército rojo pidien- para la obra pública de esta unión como enti- prejuicios y morales arcaicas y batiera ción y no merecer el dictado de contrarrevolucionarios.

Ya lo sabéis, jóvenes y obreros. A res-'i Alistamientos "comunistas"! A estos lla- ponder revolucionariamente a los alistamien- jor pudiesen ser aplastadas por Denikine la agrupación "Ideas" tomó parte con las de nueva, asentada sobre principios diametros de la agrupación "Ideas" tomó parte con las de nueva, asentada sobre principios diametros de la agrupación "Ideas" tomó parte con las de nueva, asentada sobre principios diametros de la agrupación "Ideas" tomó parte con las de nueva, asentada sobre principios diametros de la agrupación "Ideas" tomó parte con las de nueva, asentada sobre principios diametros de la agrupación "Ideas" tomó parte con las de nueva, asentada sobre principios diametros de la agrupación "Ideas" tomó parte con las de nueva, asentada sobre principios diametros de la agrupación "Ideas" tomó parte con las de nueva, asentada sobre principios diametros de la agrupación "Ideas" tomó parte con las de nueva, asentada sobre principios diametros de la agrupación "Ideas" tomó parte con las de la agrupación "Ideas" tomó parte con la agrupación "Ideas" tomó parte c ma, abora el Partido Comunista, respondien- tos "comunistas"!

La situación de los anarquistas en Rusia

Relación al Congreso Anarquista Internacional

rece, sin embargo, mucho más viejo: tantos todas nuestras librerías.

que poseo sobre la revolución rusa es inmen- tenía muchos defectos; pero mucho se hu-delegados anarquistas para el congreso duar de cobre; que vuestra manteca noces más sultados de las elecciones tienen su impero una modificación química del so; pero en la presente exposición debere biera podido hacer para mejoraria. Torxosamento dar tan sólo una rápida mira. La invasión alemana hizo acudir al frenda general sobre cual era-la situación de los te a una gran cantidad de estos hombres, y anarquistas al principio y durante la revo- los bolcheviques tuvieron así buen juego palución, y finalmente sobre cual es actualmen- ra aplastarnos. te la situación de nuestro movimiento. Lle- Ese asalto a nuestros edificios, a nuestros guó de América en Junio de 1917; fuf a Pe- periódicos-de Moscú y Petrogrado tuvo una trogrado antes y después, a Ukrania. Las co. gran repercusión en toda Rusia; fué un golrrientes anarquistas existentes en aquel mo- pe terrible para todo nuestro movimiento y mento en Rusia, eran iguales a las que exis- para nuestra acción. tian y existen on otros países, esto es: sindicalistas anarquistas, anarquistas comunistas En Ukrania, en cambio, la situación era o individualistas; y estas dos últimas ten- mojor, y nuestra acción estaba más favodencias, en los primeros tiempos de la revo- recida por las condiciones especiales allí lución, eran las más fuertes, sobre todo en existentes, por cuanto la máquina estatal no los grandes centros. Pero las dos organiza- había podido cehar raíces profundas. La conciones más conocidas eran, primero la enen- tinua lucha llevada a los contrarrevoluciona bezada por el Golos Trouda, de tendencias rios no dejó la posibilidad a ningún gobiersindicalistas, la segunda encabezada por la no de tomar pie, y los anarquistas como federación anárquica que era antiorganiza- holcheviques, cuando/un gobierno reaccionadora y que en Petrogrado tenía como su ór- rio se delineaba, oponían en su contra una gano el periodico "Bouretveranik" y ten común acción ilegal. La población estaba Mosen el periódico "Anarquia". En la pro- desesperada. Todos esos gobiernos que se vincia el movimiento anarquista era también habían sucedido en poco tiempo, incluso los fuerte especialmente en Ukrania y en la bolcheviques, nada de bueno le habían sabicuenca del Donez. Las razones porque este do dar, y este descontento facilitaba en mumovimiento tan difundido no ha dejado pro. che la acción anarquista. fundas huellas, son múltiples y las veremos Así nuestro movimiento, que había sido al final. Los compañeros del "Golos Trau- aplastado en la grande Rusia, surgía vigoroda", y yo entre ellos, considerábamos el anar. so en Ukrania. -fieros de la "Anarquía" en cuanto, y es esta en la grande Rusia, ningún movimiento granbiera tener en sil unidas las tres tendencias "Golos Tronda"; después todo cesó. Una que más o menos dividen nuestro campo, por buena parte de compañeros se fué a Ukraque la una integra la otra y todas ellas for- nin. man el verdadero ideal anarquista. Y el apar- Y es por obra de algunos compañeros del quista debiera ser un treinta por ciento sindicalista, cuarenta por ciento comunista y el dos de la grande Rusia, que en Ukrania se resto individualista, sin dar, empero, un va- formó la Federación del "Nabat", teniendo lor absoluto a este porcentaje que sirve so- como programa la ercación de un anarquislamente para demostrar que estas ideas se mo unificado, como medio solamente de obintegran la una con la otra en nosotros. Y tener la victoria. La Federación del "Napor estas razones, y con este sentimiento, but" encontraba además útil, para dar a las nosotros queríamos ronnir, por la necesidad masas un sentido reconstructivo, el unirlas en absoluta de la acción revolucionaria, todas las, organizaciones obreras, siendo posible solafuerzas anarquistas para mejor luchar contra mente, por el trámite de los sindicatos, crear ción anarquista, el periódico "Ideas" de La za). De ese modo se me castigará con cinlos-partidos que están por tomar y tomarán tal sentimiento en las masas. El movimienel poder, porque nucetro deber era el de to del "Nabat" se hizo en seguida fuerte; asimilar esto a una "Gota-de Leche" o un cioacentuar o intensificar ceta revolución sin emprendió-la publicación de dos ediciones permitir a ningún partido apoderarse fuer- del periódico homónimo, una en Karkoff he- tal orden de cosas faroleras no pueden estar temente del poder. Por esto centría trabajar cha por Voltin, y otra en Katerinoslav he- nunca las ideas de los compañeros. Los anarunidos y sin perder tiempo. Ciertamente no cha por el compañero Baron. se puede decir le que habría sucedide y qué En Junio de 1918 comenzaba el "affaire" nes, porque no somos enemigos de la sociefuerza hubiera asumido el movimiento anar- Mackno.

frente. pos no luvo de parte de los bolcheviques tábames a su respecto un poco de descon- ria. Lo que nosotros rechazamos es el instampoco existía; empero, una infinidad de de instruir a sus tropas. Esta situación du- muestra de una falsa sociabilidad. Nosotros,

Entre las relaciones de los varios delega- las publicaciones anarquistas; obstáculos dos sobre el segundo punto de la orden del mezquinos, como por ejemplo el de no concedia, la de los compañeros rusos, además de derles el papel necesario... Vino la paz de ser la más-esperada, era la que asumía ma- Brest, a la cual los anarquistas en línea geyor importancia, sobre todo por la expe- neral fueron contrarios, y el traslado del goriencia sufrida à través de la revolución y los bierno a Moscú, como también del periódico problemas que este gran acontecimiento ha- "Golos Trouda"; nuestra propaganda contibía suscitudo. Relator eta el compañero Vo- nuo incesante y se extendió siempre más has-Bin, condenado a exilio cor la república-so- ta el 18 de abril de 1918. Mientras la mayocialista por su activa propaganda anarquista ría de nuestros compañeros estaban en el desenvuelta en Rusia. Su figura es una de frente combatiendo contra los alemanes, los has más importantes de la revolución rusa, bolcheviques dieron orden a la policia de Aunque todavía joven,-tiene 30 años, -pa- destruir todos nuestros periódicos y saquear

han sido los padecimientos y los grandes sa- . Un paréntesis: se ha hablado de la guardia crificios soportados, sobre todo en estos úl- negra; y bien, he aquí como ella pudo fortimos tiempos. Fué ya, bajo los bolcheviques, linarse. En los primeros tiempos de la revocondenado a muerte, y no se le mató por es- lución existía solamente la guardia roja, es tar gravemente enfermo; fué, después, com- decir, una milicia de obreros que libremente prendido en la "mnistia estipulada por el se armaban en los momentos de necesidad, y compañaro Mackno. Arrestado después casi que en 1918 salvaron Petrogrado de las troinmediatamente, se encontraba entre los huel- pas del general Korniloff. Pero más tarde. guistas de hambre en las cárecles de Moscu, llegados al poder e instalador en él bastante durante el Congreso de los Sindicatos Rojos; sólidamente, los bolcheviques quisieron crear, desesperada protesta que, por la intervención para asegurarse una fuerza segura en sus de algunos delegados anarquistas y sindica- munos, el famoso Ejército Rojo. Los anarlistas, terminó con el famoso forzado exilio quistas, entonces, sostenidos por fuertes grapos obreros, formaron una guardia propia; El compañero Volha comenzó así sa mag- eran compañías de obreros y compañeros arnífico primez discurso que daró más de dos mados, formación libre y espostánca. y que se Hamo, tanto para no hacer confusión. "Lo que yo debiera decir, y yl materia. "Guardia Negro". Gioriamente esta guardia

quismo no tan scetariamente como los compa. Después de abril de 1918, no se tuvo más una personal idea mín, cada anarquista de- de; lueron publicados todavia a números del

"Golos Trouda", de estes compañeros veni-

obstáculos le fueron opuestos, como a todos ró hasta el momento en que, empeñado Mac- por lo mehos, que conocemos un poco a los

de Trotzsky ni siquiera se respondia a estos Congreso Anarquista Regional, entendiendo los partidos políticos de todo el muse llamados, favoreciendo así a Denikine en el las cosas como dictadores; pero encontramos más inquietante tampoco, que el que le aplastamiento de heroico puñado de revolu- lógico que el Congreso lo critique o rechace para el presente momento histórico cionaries. Mackno debié ceder, y entonces también. Nada de ese quiere decir que uni- humanidad. los comunistas surgieron enganosamente a camente cosas por ese estilo estén en el ani- La corriente renovadora hace sentir acusarlo de traición. Selamente entonces, mo de todos los que quieren el congreso, y rosamente por todas partes su influjo nosotros, viendo los telegramas enviados por una federación de las fuerzas anarquistas, moviendo instituciones, aventando in do armas y municiones, que quedaban siem- dad. Para la frecuencia de aquellas obras co- brecha el régimen todo, euva desaparies pre sin respuesta; viendo la tentativa de ais- mo la protesta contra el estrangulamiento el fin que persigue el actual proceso de lar a las tropas macknovistas, para que me- de la propaganda anarquista en Rusia en que novación, para abrir camino a una soper ejemplo, el 12, regimiento de tiradores mús agrupaciones, es para lo que queresses mente opuestos a los setuales. Pojos, fué retirado del frente ukraniano por el acercamiento y la unión, las reuniones me. Y sicudo, como es, una profunda en que era favorable a Mackno), y el bloques todizadas de agrupaciones, y por lo pronto un ción social, la que vive la humanidad creado contra este ejército rebelde, y la fa. congreso anarquista en que pueda ser dise presente momento, es natural que los mosa orden de Trotzsky de despedazar con cutido, estudiado, destilado todo. cualquier medio tal movimiento, iniciamos una. Es un error interpretar, como lo hace jados a encararlo decididamente, a fa campaña en nuestro periódico "Nabat" en "Ideas", lo que ha digho la agrupación "Tra- atender a la defensa de lo que es cosa p favor de estos rebeldes, publicando todos los bajo" de Montevideo: "Debemos disciplinar de ellos: gobierno, instituciones, el res documentos sobre tales hechos.

cualquiera-que fuese solamente encontrado ino queda toda la amplitud de la libertad? oficialistas, complacer aparentemente al cii el camino para dirigirse a tal conferencia seria sin mas fusilado, y en efecto muchos mos todos mejores. No seamos tampoco rese- mismo, que es chanpremo medio a que sea compañeros y campesinos arrestados hacien cionarios respecto a la necesidad que tienen de a fin de prevenir el temido estallida do camino fuerou pasados por las armas y la las agrupaciones de elevarse. ¿Para que cas- descontento popular. Consideran prefei conferencia no pudo tener lugar. Entences tigar a estas con el tono sarcástico? nosotros, de frente a la terrible campaña que los comunistas bacían contra Mackno y su movimiento, nos sentimos en el deber no soamenté de defender, sino también ayudar a celos rebeldes, non-cuando estuyiésemos conrencidos-que-niagún-militarismo-podía_traer. los frutos por nosotros desendos y queridos. hasta todo noviembre, y era miembro de una comisión de cultura entre la tropa. Poco después, abandonado Mackno, fui arrestado bado que vuestro chocolate es un compuesto ye, siempre, en una misma borla para hasta el 10. de octubre de 1920, cuando en roja como le falta soconusco. el tratado de alianza entre Mackus y los bolcheviques. Mackno requirió mi liberación: mente arrestado en Karkoll con otros 300

iniciativas individuales, tanto como para ti var adelante, y desenvolver ese poco de netividad que se podía También en Ukrania, actualmente, sólo existe algún grupo ilegal y esto es todo; la violencia del gobierno bolche- tos? vique ha aplastado todo movimiento tendica te a la libertad.

miela que por ceas dias debía realizarse.

Pero una necesidad ha hecho sentir el movimiento ruso: la necesidad de unificar el Presidente.—; De modo que habéis obrado ellas sólo le espera el fracaso, como en base al que se produce en un múscu Ocurre, por le tante, encontrar para todo el trabas a los negocios que ya van demasiado elecciones, demnestran en la práctica no se dod que el profesor Lacassagne la movimiente anarquista un terreno de entenlo, pues es imposible cohonestar el parlam saridad", enfermedad que es inhe disciente el media de contrar en la práctica no se dod que el profesor Lacassagne la los negocios que ya van demasiado elecciones, demnestran en la práctica no se dod que el profesor Lacassagne la los negocios que ya van demasiado elecciones, demnestran en la práctica no se dod que el profesor Lacassagne la los negocios que ya van demasiado elecciones, demnestran en la práctica no se dod que el profesor Lacassagne la los negocios que ya van demasiado elecciones, demnestran en la práctica no se dod que el profesor Lacassagne la los negocios que ya van demasiado elecciones, demnestran en la práctica no se dod que el profesor Lacassagne la los negocios que ya van demasiado elecciones, demnestran en la práctica no se dod que el profesor Lacassagne la los negocios que ya van demasiado elecciones, demnestran en la práctica no se dod que el profesor Lacassagne la los negocios que ya van demasiado elecciones, demnestran en la práctica no se dod que el profesor Lacassagne la los negocios que ya van demasiado elecciones, demnestran en la práctica no se dod que el profesor Lacassagne la los negocios que ya van demasiado elecciones, demnestran en la práctica no se dod que el profesor Lacassagne la los negocios que ya van demasiado elecciones, demones la los negocios que ya van demasiado elecciones, demones la práctica no se dod que el profesor Lacassagne la los negocios que ya van demasiado elecciones, demones la práctica no se dod que el profesor la los negocios que ya van demasiado elecciones, demones la los negocios que ya van demasiado elecciones, demones la los negocios que ya van demasiado elecciones, demones la los negocios que ya van demasiado elecciones, demones la los negocios que ya van demasiado elecciones, demones la los negocios dimiento, el medio con que unificar las fuer-

nnestras definiciones, pero creemos este movimiento anarquista único. Los anarquistas rusos hicieron esta gran experiencia: allí las ideas anarquistas han tenido su prueba y de esta gran experiencia ellas han salido reforzadas. En Rusia no existe, aliora, un verdadero movimiento; anarquista. Pero recordémones que millares y millares de compañeros lor inmenso a salvar, y esta deben bacerlo to- la vinda Bruno?

De "Umanitá Nova".

Un poco ligera nos parece la calificación de institucionismo con que gratifica cierto natero... cualquiera; no tengo preferencia movimiento por la formación de una federa- por ninguna. (El presidente menea la cabe-Plata. Y es por lo menos poco caritativo quenta pesetas de multa y los gastos del jui-"Dia del Perro" de los burgueses, pues en quistas no somos enemigos de las instituciodad. Para poder vivir en una sociedad sin quista, si no hubiese ocurrido la invasión ale- Mackno es un anarquista, aunque uo sea Estado, es preciso que ocupen su puesto las mana, la cual absorbió no pocas de nuestras un intelectual del anarquismo; su acción se instituciones populares, y de estas instituciofuerzas y mató a muchos de nuestros mejo- ha desenvuelto contra todos los poderes que nes populares, de su capacidad para organires compañeros. Yo también partí para aquel se intentó aclimatar en Ukrania. En los pri- zar la vida en la libertad, ha deducido Kromeros momentos no teníamos relaciones di- potkine la posibilidad de una sociedad comu-"El Golos Tronda" en estos primeros tiem- rectas con su movimiento, antes bien alimen-, nista sin Estado, es decir comunista libertaabiertas persecuciones, porque el partido no fianza, bien que el nos enviase a menudo de- titucionismo inútil y farolero, que place hoy setas; a diez mil, y os condecorarán... Para quía, era todavía fuerte y un verdadero gobierno legados pidiéndonos conferencistas capaces a los burgueses para entretener la vida o dar

nuestra voluntad para un fin determinado", en una palabra. Y por esto fuímos a nuestra vez, llamados en el sentido de que esto quiera disciplinar Frente al problema, el más grave des traidores por los comunistas, fuimos pues- a los otros, y por la parte de estos deben dis- tos pudieran serie planteados, cada pa tos fuera de la ley, y nuestro periódico fué ponerse a recibir o limitar su acción a esta político asume, según sea él, su posición disciplina. Todos, disciplinamos nuestra vo- corriente revolucionaria del pueblo es de Mackno habrá convocado una conferencia luntad para un fin determinado - la propia realidad contundente tal; que toda vacile a la cual también nosotros, los del "Nabat", agrupación "Ideas" lo hace así para sacar su es peligrosa, para quienes quieren conse fuímos invitados, para encontrar mejor los periódico--, pues la libertad sir obligación lo estatuído. Esta evidencia ha puesta medios para continuar la lucim contra todos sólo puede existir no baciendo uno nada, actividad a todos los políticos que, sia pues si quiere hacer algo se impone una obli- tinción, han procurado, en sus progra Pero una nueva orden de Moscú decia que gación. Y fuera de este objeto determinado: los opositores, y en sus actos de gebieros

Camaradas: no scamos excesivos y sore- blo, mediante el ineficaz recurso del m

Yo fui con Mackno desde agosto de 1919 el Juzgado por haber despachado géneros chocan. Y la contienda entre ellos, que alimenticios odulterados.

por los holcheviques y permanecí prisionero aí que sobra tanto óxido de mercurio y tierra pueblo. X.-Cierto.

Esta, sin embargo, duro pocas semanas, por cada con higado de caballo tostado al horno, u otros precupa a la burguesía, que descuento la anublación es más prem que en noviembre del mismo ano fui nueva- polvo da madera da caoba y caramalo; que el tribulo de aquellos a quienes considera cousa biológica de esta aberració vuestras lentejas las conserváis con sulfato mo sus defensores mejores, Pero si los sulla directores se encuentra pro un la grande llusia, entretanto, pora cost corveza, es una mezcla de belladora, cabezas tidos que intervienen, pinzún interés la del profeso. Georges Bohn y de eta posible bacer: algún grupo ilegal; pocas de adormidera, datura de estramonio y de para el proletariado. La causa de este indana Darzewina "La Química u acido pierico. Els exacto tedo esto? X Exueto.

Presidente,--- Ignorais, que estos venenos ros se desentienden completamente de als influencia de tal o cual fuerzo son, en su mayor parte, per extremo violen- elecciones, negandose a hacer emprenda exterior. Estas modificaciones del

X .-- : Diablo! ¡Xa lo creo! ¡La cerveza,

anarquismo si se quiero que ante la revolu- con premeditación y conocimiento de causa? lo que saque del cuidado de sí mismo predena demasiado: se hipertrofia. ción se pueda vencer; y en Rusia la idea de (X. se retuerce el bigote socarronamente). confiarlo a otros, que se disputan su dismode, el cerebro de los detentado un movimiento anarquista único era grande; ¿Qué tenéis que alegar en vuestra defensa? ción. En la abstención electoral, y el ster, bajo los efectos de su función

desgraciadamente las circunstancias han im- X. (Con arrogancia). Tengo que decir constante actividad revolucionaria esta trofia parcialmente. El estado que pedido su realización. El poder es tan feroz que el comercio es la teta alimenticia de una verdadero triunfo. Los que dicen ser región de equilibrio. Se produce un y duro que no permite ainguna tentativa. nación, y que nudie tiene derecho a poner lucionarios y concurren, sin embargo, a sulado de aberración. Se tiene l

bunal, usando de su severidad acostumbrada, la gran masa de los trabajadores que al autécratas, cuya autoridad es ina Si es preciso, suprimamos algún ismo en condena a X. a 50 pesetas de multa y las mamiento a las urnas responde cada vez mintensidad varía según la duraci

mano, al interrogatorio de un malhechor acu- tas". sado de . envenenamiento.

Presidente.- 1 Entonces confesais haber están en prisión; hay compañeros de un va- disuelto una caja de cerillas en la sopa de

Acusado.-Media caja nada mas. Presidente .-- Sea. Gracias a un concurso

de circunstancias, que vo calificaría de providenciales, vuestra infortunada víctima ha escapado a la muerte; pero la intención criminal y la premeditación estaban manifiestas. ¿Tenéis-algo que alegar? Acusado.-Unicamente que estoy dispues-

to a pagar la patente. Presidente .- Qué patente?

Acusado. -- Una patente de tendero, de vi-

Presidente.-Acusado, no agravéis vuestra situación con bromas de mal gusto.

(El tribunal, estimando los antecedentes impedian seguir el curso natural de sus seguir el curso natural de seguir e del acusado, le condena a ceinte años de ca- mientos. ¡Ah, pero, los reparadores, que s dena solamente).

Tratad de envenenar a una sola persona, y os embargo, que las ideas revolucionarias se condenarán a veinte años de cadena; envene- alentando y encauzando la acción del participado de la acción del participado nad a mil, y os multarán en cincuenta pe- por el buen camino de la libertad: La diversos modos, sin que impe tener éxito en este bajo mundo es necesario ¡Gnay de los "reparadores", el dis qui

Miguel Thivars.

Las elecciones in la apula a

Ningúa problema de mayor apremis

dos políticos se vean imperiosamente es

ceder una parte, antes que perderlo ta Pero aun esa parte sólo la ceden, no de do, cuando la presión del pueblo es lo s

ahora en esto: hay que ceder. Pero em zan a discutir en cuanto se trata de la X, tendero de comestibles, comparece unte portaneia de lo que se debe ceder. Y es pieza en las elecciones y continúa en los # Presidente.-X.: el inspector ha compro- lementos y los mismos ministerios, com

- Las elecciones tienen, en la actualidadel poder anubla la razón. l'or co mayor importancia que nunca para los cimprime a os actos de los directos Presidente: -Que vuestro café está fabri- se interesan en ellas. Y el triunfo de macción irracional y loca, tanto t casará siempre que sen confinda al proposé en ella que se puede production mentarismo, y conscientes de esto les difficación temporal del estado que sus reivindicaciones el camino de las unimico humoral se manificatan por

No es en las urnas, por más avanzada comes en el buen funcionamiento por todo el oro del mundo.

aparezen la exteriorización de los partir genos. La asiduidad en el poder, extremistas, donde el pueblo triunta. Endad, provoca un fenómeno bioló (A pesar de esta elocuente defensa ,el tri- tarismo con la revolución. Así lo compresidos los militares profesionales, o

rismo lo gana el pueblo para la causa de la aumentado en los detentadores revolución. Acudir a aquél, es renegu aberración fatol. En efecto, El mismo tribunal procede, sin levantar ésta. Y esto es lo que hacen los "comperciosa-y emocional de estos ai

Es inútil que ciertos hombres se emper en torcer el cursó natural de las ideas de micas que impulsan a la humanidad por camino de su perfeccionamiento. El car de la vida no puede ser detenido ni destin de su normal desenvolvimiento. Las leyes tales que rigen los destinos de la propis turaleza no se detienen ni, se destruyen (

Los puertos y les tajamares no impo que el agua socavo y destruva a la pieda Con las ideas anarquistas pasa lo mismo. construyen puertos y tajamares para impo que_el_pueblo, como_el ngua, siga_su.em natural hacia la libertad y la justicia. 18 todo es inútil. Tarde o temprano, en cua los enemigos de la libertad se distraca est cternas reparaciones de los puertos y los a jamares, el pueblo se desborda como el a plarse en ningún-"ismo". Son fi y arrasa con todas las instituciones 700 tán siempre en acecho, conducen siempre Acusado.—(Filosofando en la prisión). agua a sus molinos!... Esto no impide,

> obedezen ni crea en nadici Helios.

anarquistas en an: El sabado último volvieron a re

seados de las agrupaciones anarq rez en mayor número, a objeto racerca de la mejor forma de es maña en pro de los anarquistas políticos del gobierno bolches dió en primer termino lanzar esto conteniendo el llamado de ges Bergmann, Shapiro y Ema publicado en estas columnas. sbién una circular, dirigida a emios obreros, en la que se solici emisiones directivas la inclusión d en la orden del día de la prim one realice el gremio, a la c até pro ayuda-a-los anarquistas asia enviará un delegado para s asambleistas respecto a la p se padecen los revolucionarios e la desesperada situación-a-que e idos los presos políticos. Además eirán listas do subscripción. Otros o ser funciones y demás benefi in ser realizados por las orga me estén en disposición do efec bieto de no recargar la turca embrado en la fennión del saba Corresponde ahora que las ag emen sobre si, desde ya; la mayo cbra a realizar, sin descansar eranza de que todo será liecho pe ¿ puesto que de seurrir así bien s el resultado a obtener. Que ca le si lo que puede, en netividad in esperar a que otro lo haga po esta manera, por la unión de tar dades coordinadas espontáneament objetivo común, los frutos do esta cientemente poderosa como para exigirla starán a la altura de nuestros de Todos los partides políticos conviersia la medida de la actividad y de nora en esto: hay que ceder. Pero emeridad de que somos capaces.

Es sabido que, según Kant, Ja Todo lo que se pierde para el parlament correbro son acumulativos. La guer ra, la excitación general, el car modificaciones de la alimentació vida habitual, han sido factores que han determinado modificació 🗪 de humores y da tejidos en 100 viduos. En los directores se han 📾 causas naturales de oberració 🖪 que ésta ha acumulado en un Tie el menos observador lo puede por el mado absurdo y "contrario pios intereses" de dirigir los pueb

Son-les que no se determinan p manifestación del peusamiento o Para ellos, lo malo es fijar were una idea central, y seguir consecuencias. De abi que bu del mismo modo que afir gones cinco años bace, tiran B SI szoten

Los indefinidos estos son los mer criterios amplios. A su ju amplio alcanza en su com odas las fases de la vida, cons the que el uno se oponga al ot para ellos, es no encerrarso na Por algo sou filósofos libro En lo único en que son const

.